



Message aux membres de l'équipe de France Junior de Dragon Boat

Alexis, Audrey, Axelle, Bastien, Charlotte, Coline, Elsa, Emma, Franck, Guillaume, Guillaume, Jean, Luc, Margaux, Marine, Mathilde, Maud, Maxime, Mehdi, Mélodie, Paul et Tanguy,

Au nom de la Commission Nationale Dragon Boat, je tiens à vous féliciter pour vos brillants résultats obtenus lors du championnat du monde Junior de Divonne les Bains. Votre comportement a été exemplaire en course et en dehors. Vous avez montré que le Dragon Boat français a un niveau international avec ces 4 belles médailles obtenues. Nous comptons sur vous pour le transmettre dans vos clubs.

Merci et félicitations également à Patrick MASSON et Antoine MAIGROT, qui grâce à une bonne répartition de tâches, ont su faire ressortir le meilleur de chacun des 22 équipiers.

Et enfin pour avoir des compétiteurs de bon niveau, il faut des clubs qui encouragent les jeunes à pratiquer le Dragon Boat. Dans cette belle équipe, ils sont issus de 9 clubs différents : Annecy, Besançon, Decize, Quingey, Mantes la Jolie, Reims, Saint Jean de Losne, Sedan et Toul. Par extension ces résultats sont aussi les vôtres... L'avenir du Dragon Boat en France repose sur les clubs et nous vous remercions de votre investissement.

En vous souhaitant de bien fêter (mais pas trop...) ces belles médailles, nous vous donnons rendez-vous à Gerardmer les 7 et 8 octobre pour le championnat de France, au cours duquel nous aurons encore l'occasion de vous féliciter.

Bonnes vacances à vous

Bien sportivement

Patrick FAUDOT
Président Commission Nationale Dragon Boat